

Migraciones. Carta

Hola, Juan:

¿Qué tal? Espero que estés bien, te escribo porque estoy triste y necesito tu ayuda.

Hoy he leído un estudio que dice que la mayoría de las personas que llegan a vivir a un país diferente piensan que van a volver algún día al hogar de su familia. He pasado toda la mañana pensando en las personas migrantes que conozco, y de las que sé muy poco.

Sé que han viajado, que han dejado atrás muchas cosas, pero no estoy seguro de cómo se sienten. ¿Vale la pena dejar su país, su cultura, sus amistades, su familia, para buscar una vida mejor? Siento que me hace falta más información. Tengo que preguntar, porque antes de opinar hay que saber de qué se habla.

Después de comer he vuelto a pensar en todo esto. Toda la tarde sin parar de imaginar qué haría yo en un país desconocido, sin hablar la lengua y sin entender nada. ¡Qué miedo! Siempre pensando: ¿con quién hablaré para compartir mi alegría o mi tristeza?, ¿cómo podré sacar lo malo de mi cabeza?, ¿qué se puede hacer para encontrar un trabajo o para conocer gente o para comprar lo que necesito?

Ya ves que estoy fatal, estoy que no puedo pensar más. Estar en un país donde no conoces a nadie se parece a estar solo en un lugar lleno de gente.

Te escribo porque tú vives en Camerún desde hace muchos años. ¿Cómo te sentiste cuando llegaste? ¿Cómo aprendiste la lengua? ¿Conocías a alguien antes de ir o tuviste que buscar nuevas amistades? ¿Fue muy difícil vivir en una cultura diferente?

Y, sobre todo, ¿qué puedo hacer para que la gente que conozco se sienta mejor?

Ya me contarás, por favor, espero tus palabras. Muchas gracias.

Un abrazo,

Tu amigo, Pedro.

Cuestiones

1. ¿Qué pensabas de España antes de venir? ¿De dónde sacaste la información?
2. ¿Cómo te sentiste los primeros días en Valladolid? ¿Tenías ilusión? ¿Miedo? ¿Estabas nerviosa o nervioso?
3. ¿Cuáles fueron las primeras cosas que tuviste que buscar? ¿Las encontraste fácilmente?
4. ¿Cuántas horas al día hablas español? ¿Con quién?
5. ¿Qué tienes que hacer para aprender español?
6. ¿Qué es mejor para aprender, hablar todos los días o leer mucho los fines de semana?
7. ¿Piensas hoy lo mismo de Valladolid que el primer día que llegaste?